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ATA – REUNIÃO DO CONSELHO PLENO – 16/08/2017

              Aos dezesseis dias do mês de agosto de dois mil e dezessete foi realizada a
reunião  do Conselho Pleno do Conselho Municipal  de Educação no auditório  do
Colégio Estadual Nazira Salomão das 12h às 17h. Eliana, Presidente do Conselho
iniciou falando sobre a mudança da diretoria, como também a composição dos novos
membros  do  Conselho  e  da  Câmara  do  FUNDEB  que  já  foi  encaminhado  para
publicação em B.O. e aproveitou e fez a apresentação dos mesmos. Temos hoje três
Câmaras: a de Legislação e Normas, Educação Básica e a Câmara do FUNDEB que
temos como presidente o Filipe Campo Voto (Titular) e Rosa Caloeiro (Suplente). As
demais vamos nos organizar para definir quem irá compor. Luís Cláudio falou sobre a
demanda que tem na UTD, e que não poderá assumir o fórum do PME, mas pode
ajudar. Pediu para rever o, estatuto quanto a frequência dos conselheiros nas reuniões,
mesmos aquelas que são justificadas. Também questiona o como representar, fazer
repasse para a categoria que representa, isso é muito difícil. Marilda acredita que a
representação de pais, aluno e professores, realmente é mais difícil de atuar, com o
grupo dela não há problemas. Marilda informou ainda sobre a Pré Conferência dos
Quilombolas que será em 26/08 em Pádua e também sobre o Encontro que acontecerá
no final de setembro. A Lei do Quilombo será votado hoje. Eliana informou  sobre a
reunião que acontecerá em São Paulo a apresentação da 3ª Versão da Base Nacional
Comum  Curricular  no  dia  25/08.  Ela  representará  a  região  SUDESTE  pela
UNCME/RJ. Também acontecerá o II Seminário sobre as Medidas socioeducativas
no  Ministério  Público,  a  SECT encaminhará  representantes  para  discutir  sobre  a
educação e a discriminação com esses adolescentes. Após ao seminário acontecerão
Audiências  Públicas  em regionais  e  Angra  será  uma destas  cidades,  onde  Eliana
direcionará o debate na mesa. O MP está muito focado na Secretaria de Educação e
lançou a Carta Compromisso em Defesa do Cumprimento da Meta 5 do PNE com 12
itens. Eliana fez a leitura para os conselheiros, e que de enviará por e-mail a todos os
conselheiros. Laura falou sobre o Seminário de Combate ao Aluno Infrequente que
acontecerá  na  primeira  sexta-feira  do  mês  de  outubro.  Citando  também  que  o
cancelado  para  alunos  infrequentes  é  dado  somente  para  alunos  maiores  de  18
anos( Ricardo). O MP está atento as atribuições do Conselho, por isso a necessidade
de visitas nas escolas e resposta imediatas aos ofícios que chegam ao CME. Será
organizado o evento de entrega da Medalha professor Jair Espíndola Travassos, será
dia 10 de outubro, o melhor lugar seria o Teatro Municipal  Theófilo Massad.  Os
conselheiros  deverão  encaminhar  sugestões  de  nomes  de  pessoas  envolvidas  na
educação para receber a Medalha. Para o Seminário Infantil foi apresentado sugestões



de temas como: Alfabetização até o 3º Ano de Escolaridade(Meta5), alfabetização
para alunos quilombolas, indígenas, especial (inclusão-práticas para o aluno que não
consegue aprender) e regular. Laura apresentou para o grupo a situação vivenciada
por dez pedagogos da rede municipal de ensino(inclusive ela), referente ao processo
que julga inconstitucional  que esses profissionais  da rede tenham duas matrículas
efetivas,  sendo que o governo já exonerou os mesmos.  Foi fechado que, além da
Câmara Municipal se pronunciar ao ocorrido, o Conselho Municipal de Educação
agendará  com  o  prefeito  uma  reunião  para  esclarecimentos  e  outras  possíveis
providências. Não havendo mais nada para registro, encerro esta ata.  


